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Um den in unserem Hause geltenden Sicherheitsvorschriften gerecht zu werden, ein schnelles 

und gefahrloses Abladen zu ermöglichen und Ihnen Wartezeiten zu ersparen, bitten wir um 

Einhaltung folgender Richtlinien bei der Beladung von Fahrzeugen: 

1) Bei Blechen ist es notwendig, als Unterlage und Zwischenlage Hölzer mit einer 

Mindeststärke von 7 cm zu verwenden, da unsere Staplergabeln eine Höhe von 7 cm 

aufweisen. Das Blechpaket darf max. 3 to schwer und 90 mm hoch sein. 

2) Bei Stangenmaterial sind Unterlaghölzer von mind. 7 cm Höhe notwendig. Zwischen den 

Bunden sind Abstandshölzer von mind. 5 cm zu verwenden. 

3) Unser Kran kann max. 5 to bewegen. Daher ist es wichtig, dass die Bunde dieses Gewicht 

nicht überschreiten. 

4) Die Möglichkeit der Anbringung unserer Anschlagmittel muss gewährleistet sein. Vom 

Lieferanten beigestellte und angebrachte Anschlagmittel dürfen von uns aus 

Sicherheitsgründen nicht zum Abladen der Ware verwendet werden. 

5) Auf Vollständigkeit der Lieferpapiere und Zeugnisse ist zu achten. 

 

Der beladene LKW hat wie folgt auszusehen: 

 
 

Darüber hinaus sind die allgemein geltenden Ladungssicherungsvorschriften zu beachten. 

Bei Nichtbeachtung behalten wir uns eine Zurückweisung der Ware vor. 

Die Be- und Entladung erfolgt nach vorheriger LKW-Anmeldung, während unserer Ladezeiten. 

Die Online-Registrierung sowie die aktuellen Ladezeiten finden Sie auf unserer Webseite 

https://www.gabo-stahl.de/registration/. Anlieferungen und Abholungen außerhalb dieser 

Ladezeiten können nur nach vorheriger Absprache erfolgen. Mehraufwand durch falsche 

Beladung geht zu Lasten des Lieferanten. 

https://www.gabo-stahl.de/registration/
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In order to meet the safety requirements of our company, to allow a fast and safe unloading and 

to save waiting time, we ask you to comply with the following guidelines when loading vehicles: 

1) For sheet metal, it is necessary to use wood with a minimum thickness of 7 cm as a 

support and intermediate layer, because our forklift forks have a height of 7 cm. The 

sheet metal package may contain max. 3 to heavy and 90 mm high.  

2) For rod material, base wood of at least 7 cm height is necessary. Be sure to use a distance 

of at least 5 cm between the collars.  

3) The handling weight limit of our crane is 5 tons. Therefore, it is important that the bundles 

do not exceed this weight. 

4) Lifting gears must be attachable on our own. We are not allowed to use the equipment 

attached by the supplier because of safety reasons. 

5) The completeness of the delivery documents and certificates must be ensured. 

 

Loading examples: 

 

 

Furthermore, the generally applicable cargo securing regulations must be observed. Failure to 

comply may result in the rejection of the goods.  

Loading and unloading are carried out after prior truck registration during our loading times. The 

online registration and current loading times can be found on our website https://www.gabo-

stahl.de/registration/. Deliveries and pick-ups outside of these loading times can only be 

arranged by prior agreement. Additional costs incurred due to improper loading are the 

responsibility of the supplier. 

 

https://www.gabo-stahl.de/registration/
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